

2000.2.1

発刊

Yeah! ネイ・ジャー No.10
キックボード事件 作
4つ井上

仕事後のこと…とにかく衝撃的だった!!



絵画 February

ミレニアム2000年も一月すぎと、
2月です。正月はどこへやら
といった様子で銀座の町
をいつものリズムで動いています。
この時期は風邪に気をつけ、この
リズムに乗っていきましょうアーラー!

今月の田口エスターの動き

エミールストーンをめぐるついに免停確定!
去る1月半ば2度目の駐車禁にひからだ、免停講習を受けた
矢先のこじりに60日間の免停は確定と見られている。
いつも駐車のチェックを見回る小柳がネイジャーのふうとした意
思が、今回の事態を招いた。さすがに小柳氏もすまない
と思つ。資金と譲渡しが決まり、とつぱ消した
そのかわり免停中は終電引爆セーザーといいまして、小柳氏は曰
項。

しかしその反面ケイウオカーから「Broken Ashes」のCDを買つて緊張のあまり
泣けたり、ぬいぐるみを手放したりなど愛嬌な人がいた。人間とは喜怒
哀樂があり、またおあひだ
い生き物だなーと思う
向こう後厄の今年。
田口エスターの運命やいかに…つづ

ブルーグラスな人達 ~Meet The Bluegrass~



ブルーグラスとの出会いを通じブルーグラスを考案するこのコーナー。今回はハッパラシ金森として最
近全国的に有名なOne&Onlyのボーカル金森正記(44)です。インターネットにおいて
「ブルーグラスWho's Who」というページを設立。日本のブルーグラスがどこに住み、担当楽器は?が写真付
で一日分かる非常に便利なページとしても好評だ。次ではデジカメを下げておはしり撮影よりも
いる姿を見つめ、瞬時大歓声の恐怖を覚えたが、いやいや、ブルーグラスの伝統的な愛情の正しさなのだ。
今日はその辺り含め、ハッパラシの音楽人生にせまってみた。3/2木ロイターライ!

→中学の頃、フォークギタリストの「帰ってきた酔はがれ」を聞いて、俺もギターを弾きたいくと思った。当然の事ながら、俺もギターを弾きたくと思った。当然の事ながら、俺もギターを弾きたくと思った。しかし最初には日本
という健康的な理由もあり最初に手にしたのが、なんと12弦ギター(!)少しだけ改制して自分でE弦たたいた。しかし初心者には日本
のタニングはつづり、結局日本しか張らなくて弾かれた。中学の頃はバスケットボール中心のスポーツ少年で、ギターは母子目的
だったが、あまりもひなからい…そして高校 小田原の高校に入学したのだがそこにはオーディオ系の音楽部はオーディオ部
だけではなく、しかも当時としては時代遅れのモダンオーディオがやりたい部だった。高校ではバスケットやオーディオ部で音楽をこじら
かれた金森さん、しかし日本でこの部に入るのだからそれがその後の音楽人生を決定づけることになる。やがてオーディオ部をモダンオーディオ
の世界に入り、ギンバーストーンの影響で手にした2本目のギターがテナードギターという4本弦のギターだった。(これを変めて、11/1)
しかし部室にはなぜかアコギとスクランブルのオーディオがあり、ひそかにブルーグラスに走る先輩達もいた。この影響ではじめブルーグ
ラスを始めた。そして当時はこれが「年代サウンド!」というキャットコピーでニンジャルスバンドが日本へ入ってきた頃で、ブルーグラスを
に流れのブルーグラスの音色に心ひかれた。よしー! 大学へ入った後オーディオ部バスケットをやるぞ! しかし音楽がついで汲み取ったコサートを
オーディオ部のやつらがオーディオ部バスケットをやるぞ! これは自信がある。當時は学生バンドが最も人気があり、音楽部コサートを
ほんちだ。金森さんはユニタスの委員長をつとめることに…當時は甘い状況でほんちだ新入部員は入ってくるし、大物以外を
がんがん乗じて日本を上げていった。オーディオ部バスケット部員に出来るだけOne&Onlyを3年の時に作成した公演、理系大明神の合奏バ
ンドだった。それから24年バンドを続いている(オーディオ部はナシジマ)そしてこの年になり、ギンバーストと自分は母の姉妹だった。いよいよ
親見知りがいるのにありヨコスカランしなかった。ついで外に出でてブルーグラス界に貢献しようと想って始めたのがOne&Onlyだ。
自分の音楽の世界の道がもう少し余裕が出てきて必ず戻ってくる。そしてその快速といふ子捕算もいる! 金森さんは笑い、まだまだ
大丈夫かもしれない。そしてブルーグラス界へ行く! これがまた立ち上げた金森さんの熱意に心から拍手を送りたい!

チーフ井上の出会い、2000!

千葉県西白井「アンの家」の229号井横一郎
(昌隆と良恵)
西武線の工場の外で金がなくとも出会いはできる。
井横一郎は、出会いこそ財産! と号すチーフ
井上である。今回は最近僕が出版
させてもらっている北緯線新金剛から出
て西白井駅からすぐのアパート(2399)の
2スター松井横一郎さん(39)です。店に入ると何から
少々趣向のカウンターパンにまじって、所せましにシア
(主にオーナー)の真顔が漏れています。2階は横一郎の
がマスター松井さん。高校時代は国学院久我山じ
ラグビー全国優勝を果たし、その後モデルとして雑誌
などに登場。元いわゆるカブトヤツ出生アーティスト。今は
映画や音楽が主となり、アヒタラフで音楽25年
にわたって松井横一郎のナレッジと実験精神の旅
とかが特集された。全く受け入れる器と激烈な眼
のかみ(ラベルのタトゥー)やマントをもつていて
説話的、久々に会ったGood Heartを身につけた。
それにしても、チーフ井上自転車で走破といふのはすごい!
まさに昌隆真家だ。今まで写真展とか行なった
のが「まいにじいなし」くらいだったが、この人の写真
は初めて胸で打てたときに心に沁みこんだのだ。
優しく激しく暖かい、風景写真であってもそれが感じ
られる。そしてチベットの山では素晴らしい神聖だ。
松井さんついで西白井君を見て穂文人こと居居が
と思ったよと言われる。沖縄好きな自分と何が通じ
うアシナセピットがあるのだろう。この人と話して
ると「人生にできることほど何もない」と思ってしまう
。松井さんの本晴らしの柄と写真を見にみんな
人も是非アーティストの家に行きて下さい!

サトちゃんさよなら…

～沖縄へ旅立ち～
ロキットアスターの西澤聴子
ちゃんが、念願の沖縄に
人間国宝と目指せついに旅立つ。(3月)
1月には自ら沖縄を訪ね
自分の足で歩き回りアパートを探した努力
が実り、那覇のアリ(国際通りのつあたり)
で6畳2部屋バストイレの部屋をゲット
した。はた織り職人を目指す生活が始
まるが、まだ仕事も、何も見つかっていない
で、それで、ヒリあえり行こう! といふ
ペー! 情熱は青春! 「若いいいねー」と
つぶやくあじさんの声が、さっこえてます
だ…あ、俺の事か…

Pick Up ライブ!

2/5(火)スピリットオーディオグラスとウキタアクト
若手エンドリブアーティスト浅井。お隣ナトリスオーディオ
元ゴロターベンガルの酒井さん。ナトリスはごく山田さん。ベ
スは、いい人手島さんのスピリットオーディオグラスと、ブルーグ
ラス界の老舗、丸中英味のウキタアクトのジョイント

2/10(木)ロキットアスタークラマズ
今日はアースブリックヒ
のなかよし
小野マリコの「みすく」パワフルなボーカルにマスター
田の実生活からみずくのソロサムをボーカルが
からみ、中詠らのすらういバッカがサモドリする。ロキ
のハウスバンドロキットアスタークラマズが超モジ
奏クラマズやかなクラマズフレーバーとショットする。
大地良い気分になれるよ!